

# サンハウジングの皆さまへ お客様の声

新居に住み始めて、もうすぐ1ヶ月になります。年末年始の忙しい時期と引越しが重なり、

なかなか落ち着く事はありませんでしたが、ようやく日常の暮らしができるようになってきました。

住み始めてから、こちらが重要と考えていたのに使い勝手が悪い部分があり、家づくりの難しさを痛感しています。しかしながら、他社とは比較にならないほどの打ち合わせの数があり、難しいと思われる

ような質問にも応えてくださり、おおむね納得のいく家となりました。特に、リビングの天井を

見上げると、本当に丁寧に作ってくれたのが素人目にも分かり、とても嬉しく思っています。

記録をしらべてみると、サンハウジングを初めて訪れてから、もう2年も経っています。

気になる土地にあった看板を見たのがきっかけでしたが、他の不動産屋とは全く違う印象を受けました。

アポなしで行ったら突然、セミナーが始まりました。あの日のことは一生忘れないと思います。

その後、打ち合わせやセミナーの度に気が重くなって帰っていました。なかなか重い内容でしたが、

いい経験になったと思います。牧平さんは、運の良い人の近くにいると、こちらの運も良くなると

話されていましたよね。自分たちも、サンハウジングの皆さまと関わったことで、

これから先、運のよい人生を送れればと思っています。本当に、ありがとうございました。

お名前 Yより